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鄭委員寶清：主席，讓我講完嘛！ 

主席：本案在「每週」之後加個「末」字。 

陳委員超明：還有，7 點是上班人數最多的時段，不能減班，其他時段可以減啦！7 點是上班時間

，從苗栗要北上的民眾很多。 

賀陳部長旦：先從改為週末開始，好不好？ 

葉委員宜津：陳委員，先把案子改為「週末」，至於 7 點的班次，讓他們去溝通啦！ 

鄭委員寶清：要溝通就要整體溝通。 

賀陳部長旦：我知道，先從這 3 個站週末班次的問題開始處理，好不好？這樣可以兼顧觀光與地方

發展。 

主席：對，部長同意先改為「每週末」。 

陳委員超明：週末是從禮拜五下午開始，到禮拜六、禮拜天為止，你們不要只調整禮拜六，要講好

啊！ 

主席：第 5 案這樣改：「至少週末第一班次不得減班」，好不好？ 

胡代局長湘麟：我剛才解釋過，新班表已經確定，若是有任何更動，勢必是全面、大幅更動，所以

我才會詢問，能不能讓我們先就週末班次進行檢討？ 

主席：請問各位，先調週末，其他的再研究配套，好不好？ 

賀陳部長旦：先調週末，看看要怎麼落實地方發展與推動觀光，我們共同努力，好不好？ 

主席：你下面還有提案，沒關係啊！ 

陳委員超明：可是他們已經核定了，鄉親們已經反應了。 

賀陳部長旦：我們還是會改善週末班次。 

主席：週末應該可以啦！ 

葉委員宜津：好啦！先從週末開始，下次就要整體檢討跳躍式排班啦！ 

主席：那針對 7 點的班次，你們再規畫配套吧！ 

賀陳部長旦：好。 

胡代局長湘麟：謝謝。 

主席：第 5 案修正通過。 

進行第 6 案。 

陳局長彥伯：本案要求在作民意調查之前不應該實施國道橫向收費，原則上，委員所提的意見，我

們在研擬方案時大多已經考慮，所以我們建議將「爰要求」中的「要求」2 字改掉，也就是改為

「爰建請」？我們會把委員的相關意見納入研議內容考量。 

主席：是改為「爰建請」三字嗎？ 

林委員德福：我認為，這需要一段時間，你們先評估，本案也不用改成「建請」，反正我主張一定

要做，過去都可以不收，你們一上任之後，就什麼都要收，這不是搶錢嗎？ 

賀陳部長旦：報告委員，現在講的是第 6 案。 

主席：第 6 案與第 7 案有關聯。 


